

wap



GEVELSBERG

Mittwoch, 8. August 2018



Die Teilnahme am Bundesradsporttreffen ist angenehme Pflicht. Foto: privat

RSC unterwegs

Bundesradsporttreffen hat Tradition

SCHWELM. Ein fixer Termin für den RSC Schwelm ist jedes Jahr das Bundesradsporttreffen. In kleiner Gruppe ging es dieses mal nach Langenselbold, 10 km nordöstlich von Hanau gelegen.

Für eine Woche sollte dies der Schauplatz für die größte Breitensportveranstaltung im Bundesgebiet für Radfahrer sein. Vom Schlosspark aus ging es täglich auf Strecken von 40, 70 oder 100 km in die

landschaftlich sehr schöne Region um den Vogelsberg. Die Hitze setzte natürlich fast allen Fahrern stark zu, mussten doch auch Steigungen von bis zu 16% überwunden werden. Doch die (Getränke-)Versorgung war glücklicherweise sehr gut organisiert. Rund 600 Teilnehmer waren jeden Tag vor Ort. Man trifft sich, man kennt sich und freut sich schon auf das Treffen im nächsten Jahr.